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Betreff:

Sachstand Spielhallenkonzession im Westend  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, 

1. zu berichten, wie viele Konzessionen für einen Spielhallenbetrieb im Westend nach neuem 
Recht erteilt wurden, wie vielen nicht, und in wie vielen Fällen noch ein Hauptsacheverfahren 
anhängig ist.

2. zu berichten, welche rechtlichen und praktischen Lösungsmöglichkeiten es gibt, strengere 
Auflagen für die neue Erteilung von Spielhallenkonzessionen einzuführen.

Begründung:

Wie der Presse zu entnehmen war, hat die Stadt Wiesbaden einen Großteil der Eilverfahren gegen 
die Spielhallenbetreiber in Wiesbaden gewonnen. Diese Entwicklung begrüßen wir ausdrücklich. 
Um die Auswirkungen auf unseren Stadtteil konkret bewerten zu können, bitten wir den Magistrat 
um einen Bericht für die Situation im Westend. 

Wiesbaden, 18.10.2018


